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ESTADO DO RIO DE JANEIRO  

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMBUCI-RJ  

CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

 

ATA DE REUNIÃO 

Aos vinte e um dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte quatro, as treze horas e trinta 

minutos, via plataforma Google Meet (https://meet.google.com/vzf-jqzr-sjh), o Conselho 

Municipal de Educação de Cambuci-RJ, reuniu-se  para discutir as seguintes pautas: 

Leitura da deliberação atualizada/ modificada; Apresentação dos documentos necessários 

para Abertura de Processo de encerramento da Escola Municipal Joaquim de Souza Pinto; 

Solicitação de Suspensão Temporária dos Anos Finais do Ensino Fundamental do 

Colégio Estadual Municipalizado Professor Manoel Gonçalves Ramos Júnior e 

devolução à Gestão do Estado; Saída da Conselheira Priscila Rodrigues Machado Moura, 

representante dos Pais de alunos matriculados na Rede Municipal de Ensino, visto que a 

mesma, conforme Regimento deste Conselho, o qual descreve critérios para participação, 

esta não se enquadraria mais, visto que, sua filha não é aluna na Rede Municipal de Ensino 

de Cambuci. A indicação para substituir a referida Conselheira, a mãe Cristina Silveira 

Cunha Terra, pois esta estará de acordo com os critérios e possui disponibilidade para 

participar das reuniões. E dando seguimento a reunião, saída da conselheira Elizangela 

Fávaro Batista representante dos professores da Zona rural, e a indicação para 

substituição, a professora Eube Gomes Borges. Outras Conselheiras que sairam também, 

foram as Conselheiras representantes do Conselho Tutelar, Thais Terra Viegas e a Iolanda 

de Oliveira Gomes Conselho, sendo substituidas por: Mateus Vicente Defante (membro 

titular) Fernanda da Silva Pereira (suplente); Organização do cronograma (ser mensal, a 

não ser em caráter urgência); As quartas, com início as 13h30min na primeira semana de 

cada mês pelo Google meet no endereço: (https://meet.google.com/vzf-jqzr-sjh). Toda 

pauta citada acima foi votada e aprovada pelos Conselheiros. Em seguida, a presidente 

deste Conselho agradeceu todos os presentes e frisou sobre nossa responsabilidade 

enquanto membros deste, a qual deve ter constância, visto que, é obrigatório ter quórum 

para aprovação dos assuntos abordados, assim como enfatizou a importância do nosso 

conselho e suas funções e ações. E logo após, a Presidente abriu para as demandas novas 

e não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a reunião. E nessa reunião os seguintes 

conselheiros estavam presentes: Cleodir Faria Bastos, Ana Clebene de Caycho de Castro 
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e Silva, Priscila Rodrigues Machado Moura,  Camila Neves Vilaça, Mateus Linhares, 

Elisangela Favaro Batista, Ana Martha Granado Cardoso Rubim, Rogério José Vellasco 

Duarte, Suelaine de Souza e Silva Leal e Valdilene Mendonça Soares. E não havendo 

mais nada a tratar, Encerrando, a Senhora Presidente agradeceu a presença de todos e deu 

por encerrada esta sessão, cuja ata eu, Valdilene Mendonça Soares, lavrei e o 

comprovante de participação por teleconferência será utilizado como lista de presença. 

Assinatura dos presentes: (em anexo, fotos/comprovantes da reunião online).  

Cronograma aprovado. 

MÊS DIA HORA 

Fevereiro 21/02 

Às 13h30min via Google                         

Meet. 

Link: 

https://meet.google.com/vzf-

jqzr-sjh 

Março 19/03 

Abril 03/04 

Maio 08/05 

Junho 05/06 

Julho 03/07 

Agosto 07/08 

Setembro 04/09 

Outubro 02/10 

Novembro 06/11 

Dezembro 04/12 
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